



校庭の樹木も若草色に変わり、教室にさわやかな風が吹きぬける季節になりました。新年度がスタートして、早くも1ヶ月がたとうとしています。3年生の子どもたちは、社会や理科などの新たな学習にも少しずつ慣れ、意欲的に学校生活を送っています。また、クラス替えがないこともあり、1日の流れや当番の仕事などもしっかり定着しており、何も指示しなくても自分たちで考えて行動でき、「さすが中学年!」と褒めることが増えています。

さて、この時季は季節の変わり目により体調を崩しがちにもなります。ご家庭での健康管理や衣服の調節など引き続きよろしくお願いいたします。

## 行事予定

| 日  | 月                   | 火                                       | 水                                  | 木          | 金             | 土  |
|----|---------------------|---|------------------------------------|------------|---------------|----|
|    | 1                   | 2<br>全校遠足・1年生を迎える会(弁当持参)<br>一斉下校(15:00) | 3<br>憲法記念日                         | 4<br>みどりの日 | 5<br>こどもの日    | 6  |
| 7  | 8<br>耳鼻科検診<br>集金引落日 | 9<br>田植え                                | 10<br>全校遠足・予備日(弁当持参)               | 11         | 12            | 13 |
| 14 | 15<br>腎臓検診二次        | 16                                      | 17                                 | 18         | 19            | 20 |
| 21 | 22<br>スポーツタイム(~6/2) | 23                                      | 24<br>小中一貫の日(家庭学習の日)               | 25         | 26<br>朝の読み聞かせ | 27 |
| 28 | 29                  | 30<br>校外学習(市内めぐり・弁当持参)                  | 31<br>避難訓練(児童引渡・引き渡し時間14:50~15:20) |            |               |    |

## 学習予定

|    |                                    |     |                                 |
|----|------------------------------------|-----|---------------------------------|
| 国語 | 漢字の音と訓<br>もっと知りたい、友だちのこと<br>こまを楽しむ | 図工  | ねん土ランドへようこそ<br>ふくろの中には、何が...    |
| 社会 | わたしたちのまち                           | 体育  | かけっこ・リレー<br>リズムダンス              |
| 算数 | 同じ数ずつ分けるときの計算を考えよう<br>大きい数の筆算を考えよう | 道徳  | 金色の魚<br>ソフトボールで金メダルを<br>目の見えない犬 |
| 理科 | たねをまこう<br>チョウを育てよう                 | 外国語 | How are you?                    |
| 音楽 | 歌って音の高さをかんじとろう                     | 総合  | かんぴょうのひみつをさぐろう                  |



## お知らせとお願い

### ◇授業参観お世話になりました

授業参観では、大変お世話になりました。3年生になって初めての授業参観での子どもたちの姿はいかがだったでしょうか。引き続き、さまざまな教科や学校行事を通して、自分で考え、友達との学び合いを大切にしながら、3年生での学習に取り組ませていきたいと思っております。

### ◇全校遠足・1年生を迎える会について

2日(火)に全校遠足・1年生を迎える会が予定されています。壬生町のとちぎわんぱく公園にて、レインボー班ごとに活動を行います。他学年の友だちと協力しながら取り組み、楽しい時間を過ごしてきたいと思っております。詳しくは、先日配付しましたプリントでご確認ください。なお、予備日の10日(水)も弁当持参での登校となりますのでご協力をお願いします。(全校遠足の実施可否に関わらず、2日及び10日は弁当持参となります。)

### ◇田植えの持ち物について

9日(火)の1校時に、4年生と共に田植え体験を実施します。保護者の皆様には、準備物等で大変お世話になります。

- ・汚れてもよい服・・・下:半ズボン ※上下体育着でも結構です。
- ・赤白帽子(あごひもを確認してください。)、ハンカチ(ポケットに入れます。)、タオル(足ふき用としてビニール袋に入れてください。)
- ・ビーチサンダル(学校とたんぽぽへの往復で使用します。作業は素足で行います。)
- ・着替え(念のため下着もお願いします。)

### ◇校外学習について

30日(火)に校外学習を実施します。社会「わたしたちのまち」の学習の一環として、市有バスを利用し、市内めぐりを行います。工場や資料館、市役所を見学する予定です。詳細につきましては、本日配付したプリントをご覧ください。なお、弁当持参となりますのでご協力をお願いします。

### 心の窓

3年生となり、3週間が過ぎました。子どもたちには、中学年としての自覚を促し、これからは、「教えてもらう」のではなく、下の学年の子たちに優しく「教える」立場になっていって欲しいことを伝えています。全校遠足と1年生を迎える会に向けて、1年生へ渡す招待状の仕上げを、3年生が行いました。「きれいに色を塗れたから、1年生喜んでくれるかな。」など、上級生として1年生のことを考えながら招待状の仕上げ作業に取り組む姿が見られ、成長が感じられる活動となりました。